



Schaffer Jan-Oliver Buhlmann.

Bremen

23. Januar 2024 | Seite 9

⌚ 2 min.

3. Schaffer: Jan-Oliver Buhlmann

Kristin Hermann

Privat und in der Firma Familienmensch – so würde sich Jan-Oliver Buhlmann selbst beschreiben. Er leitet seit mehr als zehn Jahren die Geschicke der Buhlmann Gruppe, ein international aktives Handelshaus für Stahlrohre, Rohrverbindungsteile und Zubehör. Der 41-Jährige lenkt die Firma mit Hauptsitz am Arberger Hafendamm in dritter Generation. Seine Großeltern haben den Betrieb 1945 aufgebaut.

In seiner Familie ist er der Erste, der nun Schaffer wird. „Ich finde den sozialen Grundgedanken der Veranstaltung sehr gut. Gleichzeitig ist es für mich persönlich eine große Ehre“, sagt er. Soziales Engagement ist dem Bremer wichtig. Das Unternehmen unterstützt seit 2022 die Stiftung Solidarität Ukraine, die Buhlmann mit ins Leben gerufen hat und in der er zum Stiftungsvorstand gehört.

Wie seine beiden Mitstreiter ist er bereits seit Monaten mit der Planung der Schaffermahlzeit beschäftigt. Als dritter Schaffer ist er unter anderem für die Organisation der Dienstleister zuständig, muss sich zum Beispiel um das Catering, die Blumen oder das Orchester kümmern. Und noch eine Aufgabe fällt in seinen Bereich: die Jugendarbeit. Buhlmann betreut jene jungen Menschen, die am 9. Februar den Seefahrtsball eröffnen und mit Ehrengast und Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier diskutieren dürfen. „Das bereitet mir viel Freude. Ich war auch schon in der Tanzschule und habe die Proben beobachtet“, sagt er. Buhlmann hat mit seiner Frau selbst vier Kinder.

Schon als Jugendlicher habe er sich gewünscht, später in den Familienbetrieb einzusteigen, verrät er. Das hänge auch mit den Erzählungen seines Vaters zusammen. Der gehörte mit Buhlmanns Onkel zur zweiten Generation im Haus. Auf Dienstreisen sei sein Vater viel herumgekommen. Das gefällt Jan-Oliver Buhlmann. Sein Studium absolviert er teils in China. Bevor er 2009 in den Familienbetrieb einsteigt, arbeitet er einige Jahre für Lidl und den Personalberater Michael Page.

Seit 2013 ist Buhlmann Geschäftsführer, seit 2014 Gesellschafter. In den vergangenen Jahren ist das Unternehmen stark gewachsen. Inzwischen zählt der Betrieb weltweit rund 1800 Mitarbeiter. Für seine Leistungen wird Buhlmann 2021 zum Unternehmer des Jahres gewählt.